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Em, 09 de Novembro de 2009
Câmara Municrpai/de AnthíeU

Aprovado por jJxjux:^jOC
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JOSÉ MARIA ROVETTA,Vereador, signatário deste, no uso de sua

atribuições legais, requer à Mesa, após ouvido o Plenário, que seja encaminhado ao

SR. RENATO LORENCINI, DD, Secretário Municipal de Obras, a seguinte pedido de

providência:

Que seja providenciada a colocação das lâmpadas nos postes do

centro de Iriri, principalmente nas proximidades do ponto de ônibus central, pois as

mesmas encontram-se com defeito gerando risco para aqueles que esperam o

transporte no horário noturno.

Sabedor da preocupação do nobre Secretário para com a segurança

e o bem estar de nossos munícipes tenho a certeza que não medirá esforço para que

pedido seja atendido com a máxima urgência. j
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Plenário Ulisses Guimarães, 09 de Novembro de 2009.

:jOSE MARIA ROVETTA

Vereador


